



COMUNICADO

AUTORIDAD DE CARRETERAS Y TRANSPORTACIÓN

CONTINÚAN LOS TRABAJOS DE REMOCIÓN Y DEPÓSITO DE ASFALTO EN LA RAMPA DE LA PR-198 HACIA LA PR-60 EN DIRECCIÓN HUMACAO - LAS PIEDRAS

las obras continuarán hasta el 21 de febrero y conllevará el cierre temporal de dicha rampa en horario nocturno.

18 de febrero de 2025, San Juan - la Autoridad de Carreteras y Transportación (ACT) informa que continúan los trabajos del proyecto de rehabilitación de pavimento y mejoras a la seguridad en PR-60, desde km. 0.0 hasta el 4.0.

Las labores de corte y depósito de asfalto en la rampa PR-198 hacia la PR-60 km 0.9 en dirección Humacao a Las Piedras continuarán durante esta semana del 17 al 21 de febrero. Esta rampa permanecerá cerrada durante este periodo en el horario de 9:00 p.m. a 5:00 a.m.

Recomendamos a los ciudadanos utilizar la aplicación WAZE para buscar rutas alternas según su conveniencia y reducir los retrasos en su tiempo de viaje.

Dentro de las zonas de construcción trabajan muchas personas, por lo que exhortamos a los conductores a estar atentos a las señales y otros dispositivos para el control del tránsito a ser instalados en el área, para su seguridad y orientación. Los ciudadanos pueden mantenerse informados sobre los trabajos y proyectos a través de las redes sociales, Facebook/DTOP, Twitter @DTOP y @ACT.

Contacto:

Oficina de Comunicaciones DTOP/ACT

Lismari Cora Zambrana

787.599.7542